
★総会が無事終了したことのお礼及び県選出栄養士議員連盟加盟議員の方々の応援をしていくこと並

びに全国栄養士連盟からの要望書について概要を説明、懇談しました。 

★どの事務所でも「栄養士さんたちのためにがんばります」と、温かい言葉で応対していただきました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「  ごあいさつ  」    

衆議院議員・自由民主党岐阜県支部連合会 

  会長  武藤容治 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県支部総会終了後、各地区幹事が栄養士議員連盟加盟の岐阜

県選出議員7 事務所を訪問しました。< 2023.6 >  

― 管理栄養士・栄養士の地位向上・職域拡大をめざして ― 
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日本栄養士連盟岐阜県支部第４8回

通常総会を開催しました 

令和5年6月3 日（土）  

           ワークプラザ岐阜 

今年度も総会資料を栄養士会員全員に

事前送付することで連盟活動への周知を図

り、会員のみでの開催としました。 

祝電披露 

栄養士議員連盟加盟議員等からの心温まる 

メッセージを会場入口で紹介しました。 

 

 

 

 

 

 

 

岩田支部長挨拶 

令和6 年度の診療報酬・介護報酬・障害 

福祉サービス等報酬の同時改定に向けて管

理栄養士による栄養管理・栄養食事指導が

評価されるよう要望活動が展開されていま

す。また、あらゆる場面で栄養士の適正な人

員配置が必要であり、これからも、栄養士制

度の改正に向けて栄養士議員連盟、県議

会、地方議会への働きかけの継続をしていき

たいと思います。 

司会  新谷由加里   議長  西尾えり子 

議事   第１号議案・第 2 号議案は原案ど

おり承認されました。 

日頃より、国民の健康を守り、福祉の向上のため、食環境の整

備はもとより、健康づくりや生活習慣病の予防などに取り組んでお

られる岐阜県栄養士会、並びに、管理栄養士・栄養士の地位向

上、職域拡大をめざし、栄養士法改正や診療報酬・介護報酬改

定など、政治的課題の要望活動に取り組む日本栄養士連盟岐

阜県支部の岩田信子支部長はじめ役員、会員の皆さまには、深

甚なる敬意を表し、心より感謝を申し上げます。  

  政府にて、東京栄養サミット（2021）を契機とした食環境づく

り等の推進、科学的根拠に基づく基準等の整備・普及、管理栄

養士等の養成・育成などに取り組む一方、自由民主党では、栄養

士議員連盟、栄養教論議員連盟を中心として、学校における食

育の更なる改善・充実に取り組んでいます。学校給食は「生きた教

材」であり、国産食材、地場産物の活用は、地域農産物や食文

化の理解を深め、学校における食育の充実による「知・徳・体」の

基礎を育むことができます。       

今後とも、岐阜県栄養士会ならびに日本栄養士連盟岐阜県支

部のお取り組みの一助となるべく、関係者皆さまのご意見をお伺い

しながら、栄養政策の一層の充実に取り組み、より良い環境づくりを

進めてまいります。引き続き、ご理解を賜り、ご指導いただきますよ

う、謹んでお願い申し上げます。 

  今後も、本連盟が管理栄養士・栄養士皆さまの支えとなって、ま

すます発展されますこと、また、役員、会員はじめ、関係者皆さまの

ご健康ご多幸を心から祈念し、メッセージとさせていただきます。 



県支部と県栄養士会長との連名で、自由民主党岐阜県支部連合会に対し、令和5 年度県当初予算編成に対する要 

望書を提出し、下記のとおり回答をいただきました。今後も実現に向けて引き続き要望を継続していきたいと思います。 

１ 県庁健康福祉部高齢福祉課・子育て支援課へ管理栄養士の配置促進（配置領域の拡大）→ 検討します 

2 「地域高齢者のフレイル予防事業」の委託継続実施                          → 推進します 

3 市町村保健衛生部門への管理栄養士複数配置の」推進                       → 推進します 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会費納入をお忘れではないでしょうか！    

要望を進めていくには、連盟会員の数の力が必要です！                 

まだ納入されていない方は、同封の振込用紙にてご入金をお願いします。 

問い合わせ先   財政部長   堀江たみ子  TEL 090-2131-7421 

すでに振込いただいている方は 1 人でも会員が増えるようお知り合いの方に声をかけていただきますようよろしくお願いします。  

 

 

                                          

                               

 

 

【 編集後記 】     

役員再任2 期目を務めさせていただきます。管理栄養士・栄養士のために、 

これからも連盟は要望活動を展開していきます。 

各方面へ要望を進めていくために、皆さんの力が必要です。 

皆さまのご協力・ご意見をいただきますようよろしくお願いいたします。 （役員一同）                

医療機能情報提供制度における医療従事者の

人員配置の報告職種に「管理栄養士・栄養士」が

追加されました(2023.5.1 から適用) 

令和5 年度栄養士連盟賛助会員をご紹介させてい

ただきます。 

株式会社 まもる財団 代表取締役 高木宗之様 

今後ともよろしくお願いいたします。 

会費納入のお願い 

自由民主党栄養士議員連盟総会の場

で、日本栄養士連盟会長・公益社団法

人日本栄養士会代表理事会長から 

令和6 年度栄養関連予算等に関する

要望書が提出されました 

令和5 年3 月7 日(火)  参議院議員会館 

① 「誰一人取り残さない持続可能な社会の

実現」に向けた栄養政策の充実強化 

② こどもを取り巻くあらゆる環境を視野に入

れ、健やかな成長を社会全体で後押しす

るための「栄養政策」の展開 

③ 令和6 年の診療報酬・介護報酬・障害福

祉サービス等報酬の改定への支援 

日本栄養士連盟第48回通常総会が開催されました 

令和5年6月24日（土） 

                 新大阪ワシントンホテルプラザ会場 

3 年ぶりの集会形式開催であり、長屋栄養士会長と岩田支部

長の 2 名が代議員として出席しました。 

来賓として、日本栄養士会中村丁次会長をはじめ、高市早苗

栄養士議員連盟副会長からの挨拶や多くの暖かいメッセージが

寄せられました。 

議事では、すべての議案が承認されました。 長年の要望事項が１つ 

実現しました 


